

# ZUSAMMENFASSUNG DER I. IDEENSCHMIEDE

Das Amt Schlieben wird in den nächsten 12 Monaten ein Integriertes Stadtentwicklungskonzept als kommunale Richtschnur und Orientierungspunkt für die Zukunft aufstellen. Seit Juni 2021 ist die Firma Bruckbauer & Hennen GmbH mit der Erstellung beauftragt. Bereits in Sitzung des Amtsausschusses am 29.06.2021 wurde die Herangehensweise und der Ablauf zur Erstellung des Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes (INSEK) vorgestellt.

Am 28.09.2021 um 19:00 Uhr, fand nun im Speiseraum der Grund- und Oberschule Schlieben die erste Ideenschmiede für die Öffentlichkeit statt. Etwa 15 Teilnehmer fanden sich dazu ein.



Nach der Begrüßung durch den stellvertretenden Amtsdirektor erläuterte das Büro Bruckbauer & Hennen GmbH Ablauf der Ideenschmiede. Zunächst gab es einen Einblick in die allgemeinen Informationen, dann wurde ausführlich die Bestandsanalyse zu den fünf Themenfelder darstellt:

- Geografie und Bevölkerung
- Bauen und Wohnen
- Bildung und soziale Infrastruktur
- Mobilität und technische Infrastruktur
- Wirtschaft und Arbeit

Im Nachgang hatten die Bürger die Möglichkeit die Stärken und Schwächen zu den Themenfeldern herauszustellen und Wünsche und Probleme zu äußern. Auf den 5 Plakaten kamen eine Menge Ideen zusammen, die diskutiert wurden und nun in das INSEK einfließen.

